
ЮБИЛЕИ

В марте 2007 года истекает срок полномочий

депутатов Орловского областного Совета. Как

принято, на последнем этапе подводятся итоги,

анализируются успехи и недочёты.
Важной составляющей депутатских обязанностей является

законотворческая деятельность. Каждый депутат участвует в
разработке и принятии законов, по которым мы строим свою
жизнь. Главное в деятельности депутатов Орловского област"
ного Совета — работа над бюджетными вопросами. Около 
80% бюджетных средств области направляется на социальное
обеспечение людей —  народное образование, медицину, под"
держку малоимущих. Об этом говорит ряд принятых законов:
"О статусе многодетной семьи", "О государственной социаль"
ной помощи в Орловской области", "Дети Чернобыля", "О по"
требительской корзине", "Основные мероприятия по охране
материнства и детства в Орловской области", "Об образова"
нии в Орловской области", "Жилье для молодой семьи" и дру"
гие. В центре внимания — законодательная поддержка семьи,
детей, молодёжи и пенсионеров.
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ЗАСЛУШАНЫ ОТЧЕТЫ 
ГЛАВ РАЙОНОВ

Вчера в администрации области
состоялось совещание, посвя$
щенное вопросам социально$эко$
номического развития сельских
территорий. Провел совещание
губернатор Орловской области
Е.С. Строев.
В совещании приняли участие гла"

вы районов, руководители областных
служб и ведомств, районных управле"
ний АПК, руководители управляющих
и инвестиционных компаний.

В ходе совещания заслушаны отче"
ты глав Колпнянского, Дмитровского,
Кромского, Корсаковского, Сверд"
ловского, Залегощенского и Должан"
ского районов.

Итоги совещания подвел губерна"
тор области Е.С. Строев. Он, в част"
ности, подчеркнул стратегический ха"
рактер планирования социально"эко"
номического развития, в связи с чем
работа в данном направлении должна
соответствовать самым высоким тре"
бованиям, предъявляемым рыночной

экономикой. Е.С. Строев отметил
приоритетность мер по внедрению
передовых технологий в растение"
водстве и животноводстве, укрепле"
нию кадрового потенциала, что явля"
ется особенно важным в связи с
вступлением нашей страны в ВТО.
Эффективное взаимодействие с ин"
вестиционными компаниями — еще
одно направление, которому необхо"
димо уделять пристальное внимание
для успешной реализации планов в
АПК. Губернатор также коснулся
проблемы дальнейшего расширения
посевных площадей зерновых куль"
тур, сахарной свеклы, рапса. "Мы
стремимся к тому, чтобы каждый гек"
тар орловской земли эффективно ис"
пользовался и приносил прибыль на"
шему сельскому хозяйству, нашим
крестьянам", — сказал Е.С. Строев.

В январе 2007 года будет проведе"
но итоговое совещание, посвящен"
ное вопросам социально"экономиче"
ского развития территорий.

В работе совещания приняли учас"
тие председатель областного Совета
народных депутатов Н.А. Володин,
главный федеральный инспектор в
Орловской области А.А. Мерцалов.

СОВЕЩАНИЕ 
В НАРКОКОНТРОЛЕ

Вчера в Управлении Федеральной
службы РФ по контролю за оборо$
том наркотиков по Орловской об$

ласти состоялся семинар$сове$
щание, в котором приняли учас$
тие начальник Управления ФСКН
России по Центральному феде$
ральному округу В.И. Минаев (на
снимке), начальник Управления
ФСКН России по Орловской обла$
сти Ю.А. Серегин, заместитель
начальника Управления ФСКН
России по Орловской области
В.М. Филимонов, заместитель на$
чальника Управления ФСКН Рос$
сии по Орловской области 
А.Н. Королев.
— Следу"

ет отметить,
что за по"
следние го"
ды органам
наркоконт"
роля совме"
стно с кол"
легами из
ФСБ, МВД,
таможенной
службы,
службы ис"
полнения
наказаний,
финансового
мониторинга
и другими
ведомствами удалось заметно уси"
лить позиции в борьбе с наркопре"
ступностью и добиться ощутимых ре"
зультатов, — отметил В.И. Минаев. —
Однако оперативная обстановка в
сфере незаконного оборота наркоти"

ков продолжает оставаться сложной.
В Центральном федеральном округе
развиваются негативные процессы,
обусловленные социальными, эконо"
мическими и миграционными факто"
рами. Существующая наркоситуация
оказывает непосредственное влия"
ние на уровень криминогенной обста"
новки в целом. Особую тревогу вызы"
вает тот факт, что основную часть по"
требителей наркотиков составляют
молодые люди в возрасте до 30 лет.

В ходе совещания обсуждались
конкретные меры, направленные на
усиление контроля в сфере оборота
наркотических средств, шла речь о
необходимости объединения усилий
региональных властей, федеральных
структур и общественности в проти"
водействии наркомании. Необходимо
активизировать усилия по профилак"
тике наркомании, реабилитации
больных наркотической зависимос"
тью, духовному и нравственному вос"
питанию молодежи, пропаганде здо"
рового образа жизни.

Подробный отчет об итогах сове"
щания будет опубликован в ближай"
ших номерах "Орловской правды".

ОРЛОВСКИЙ ФЕРМЕР —
ОДИН ИЗ ЛУЧШИХ

Орловский фермер занял призо$

вое место на российской агропро$

мышленной выставке "Золотая

осень" в Москве.

На выставке в 14 павильонах ВВЦ
было представлено более 2000 пред"
приятий и организаций АПК из 73 ре"
гионов России и 25 стран Европы,
Азии и Америки. 

При такой серьезной конкуренции
наш земляк С.П. Шаталов, проживаю"
щий в с. Никольском Должанского
района,  по итогам заочного конкурса
"Лучшее подсобное хозяйство Рос"
сии" в номинации "Животноводство"
занял почетное второе место. Он уже
шесть лет занимается выращиванием
племенных свиней, которые и принесли
ему эту победу. Односельчане уважают
хорошего хозяйственника и тепло от"
зываются о нем.

СТАНЕТ ЛИ МЕНЬШЕ
ОПАСНЫХ МАРШРУТОК?

Сегодня по Орлу курсирует около

500 маршрутных такси. Причём,

по признанию чиновников, кури$

рующих транспорт, и частных ор$

ганизаторов перевозок, большая

часть маршруток выходит на ли$

нии совершенно бесконтрольно,

не имея чёткого расписания и гра$

фика движения. 
Большинство водителей работают

свыше 12 часов в день, не проходят
необходимый медицинский осмотр, а
их автомобили — техосмотр. Неуди"
вительно, что маршрутка признана
самым опасным видом транспорта —

с участием "Газелей" и "пазиков" в
текущем году в области произошло
25 дорожно"транспортных происше"
ствий, в которых погибли два челове"
ка и 39 получили ранения. 

Как покончить с этой вакханалией,
обсуждали на днях в орловской мэ"
рии. По словам председателя коми"
тета по дорожному хозяйству и
транспорту Орла В.В. Абрамова, уже
расторгнуты два договора с частны"
ми извозчиками, в стадии разрыва —
ещё четыре, проверена 121 единица
техники, выявлен ряд нарушений.
Кроме того, мэрией проводится кон"
курс, цель которого — распределить
машины частников по городским
маршрутам. В результате на дорогах
Орла должно остаться не более 300
"Газелей" и "пазиков". 

Также планируется организовать
четыре диспетчерских пункта, где ма"
шины будут проходить технический
осмотр, а водители — медицинский.
В.В. Абрамов обещал, что к середине
декабря на дорогах Орла останется
столько транспорта, сколько необхо"
димо по расчету, а муниципальные и
частные автобусы начнут работать по
единому расписанию. 

В.В. Абрамов назвал конкретный
срок наведения порядка с маршрут"
ными такси — месяц. У руководите"
лей муниципальных транспортных
предприятий такое обещание вызва"
ло скептические улыбки.   

Информагентство  
"Орловской правды".

ТРИБУНА  ДЕПУТАТА
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СМЫСЛ  РАБОТЫ  —
В СЛУЖЕНИИ ЛЮДЯМ

ВЛАСТЬ И БИЗНЕС:
ЕСТЬ КОНТАКТ

Температура воздуха 

в Орле и по области 

$1°, +1°, облачно.

Михаил Леонидович

Дорофеев, генеральный

директор ЗАО «Агрофирма

«Болховская», председатель

Болховского районного

Совета народных депутатов,

секретарь местного

отделения Всероссийской

политической партии «Единая

Россия». Ему 44 года. Женат,

двое взрослых детей, внук.

Сегодня М.Л. Дорофеев в

гостях у «Орловской правды».

Общественной организации «Ассоциация
предпринимателей города Орла» уже
больше двух лет. За это время сделано
немало. 
Члены совета организации участвуют 
в разработке городской программы
поддержки и развития
предпринимательства. Вносят предложения
в план работы городского
координационного совета по поддержке 
и развитию малого бизнеса. Уже ведется
работа по привлечению бизнес$структур 
к участию в реализации приоритетных
национальных проектов.

О такой женщине, как Нина Максимовна Кирилловская,
порой говорят: "Добрейшей души человек". Каждый, кому хотя
бы раз в жизни довелось с ней пообщаться, наверное, никогда
не забудет той бодрости и неутомимой энергии, которые она
излучает. Внешне доброжелательная, но в то же время силь"
ная, волевая по характеру, Нина Максимовна немало сделала
для укрепления культурно"просветительской деятельности в
орловском крае. На днях ей исполнилось — 75! Из этих лет поч"
ти полвека она посвятила любимой работе — созданию и ук"
реплению музейного дела на Орловщине. 
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ВИЗИТНАЯ  КАРТОЧКА

МИХАИЛ ДОРОФЕЕВ:

«МОЯ СУДЬБА —
ЖИТЬ И РАБОТАТЬ

НА ЭТОЙ ЗЕМЛЕ»
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ПОГОДА

ХХХХРРРРААААННННИИИИТТТТЕЕЕЕЛЛЛЛЬЬЬЬННННИИИИЦЦЦЦАААА

ООООРРРРЛЛЛЛООООВВВВССССККККООООЙЙЙЙ

ККККУУУУЛЛЛЛЬЬЬЬТТТТУУУУРРРРЫЫЫЫ

В  работе  "круглого стола",
проходившего  в Орловском
аграрном  университете, при"
няли участие  губернатор об"
ласти Е.С. Строев, депутат Го"
сударственной Думы, коорди"
натор партии "Единая Россия"
по работе на селе, заместитель
председателя РАД В.П. Дени"
сов; ректор ОрелГАУ Н.В. Пара"
хин,  исполнительный дирек"
тор Ассоциации аграрных
журналистов А.Н. Смородов,
журналисты районных  и обла"
стных  СМИ Орловщины, руко"
водители  агропромышленных
холдингов, сельхозпредприя"
тий и фермерских хозяйств.

Начиная работу  "круглого
стола", губернатор Орловщи"
ны Е.С. Строев  (справедливо
названный  В.П. Денисовым
"одним из  основоположников

аграрной политики в совре"
менной России") заметил, что
государство "долго стояло в
стороне"  от проблем отечест"
венного сельского хозяйства,
незаслуженно считая  эту от"
расль экономики "черной ды"
рой". Выдвинув  проект "Раз"
витие АПК"  в ряд приоритет"
ных национальных проектов,
государство, наконец, отдало
должное российскому селу.
Никогда до сих пор наше крес"
тьянство  таких  преференций
не  получало. Субсидирован"
ные кредиты в рамках  проек"
та  открыли  перед  труженика"
ми АПК огромные возможнос"
ти. Задача  дня  для аграриев
—  использовать  возможнос"
ти  нацпроекта  для внедрения
достижений научно"техничес"
кого прогресса в сельскохо"

зяйственном производ"
стве с тем, чтобы уве"
ренно двинуться вперед
в решении задач обес"
печения продовольст"
венной безопасности
страны.

Депутат Госдумы, ко"
ординатор партии "Еди"
ная Россия" по работе
на селе В.П. Денисов 
(на снимке слева от 
Е.С. Строева), не впер"
вые участвующий в по"
добных мероприятиях в
регионах, подчеркнул
неподдельный интерес к
ним и со стороны пред"
ставителей СМИ, и  со
стороны администраций реги"
онов: ведь от того, насколько
ярко, доступно, интересно бу"
дут освещаться идеи нацпро"

екта в региональной прессе,
зависит эффективность его
реализации. Депутат призвал
журналистов"аграрников к
конструктивному разговору о

том, как добить"
ся, чтобы мате"
риалы, появля"
ющиеся на га"
зетных полосах,
не только помо"
гали читателям"
селянам усво"
ить суть аграр"
ного проекта, но
и подвигали их
массово участ"
вовать в нем.

Надо ска"
зать, что журна"
листы, рассуж"
давшие о мето"
дологии осве"
щения хода ре"
ализации нац"

проекта, уже на заседании
"круглого стола" получили не"
ожиданную подсказку от не"
посредственных участников
нацпроекта. Руководители
орловских агрохолдингов,
чьи имена известны на всю
страну (гендиректор ОАО
"Орловская Нива" А.С. Судор"
гин), сельхозпредприятий
(Д.А. Кожухов, племзавод
"Сергиевский"), фермерских
хозяйств (Т.И. Ерохина, КФХ
"Прогресс"), а также студен"
ты выпускных  курсов
ОрелГАУ (на нижнем снимке),
уже прошедшие практику  в
сельхозпроизводстве, гово"
рили о роли  нацпроекта  в их
жизни  так увлекательно, об"
разно, убедительно и аргу"
ментированно, что пишущей
братии не понадобились дру"
гие образцы изложения. Глав"
ный вывод, который сделали

коллеги из региональных и
районных газет (на левом
снимке) в ходе обсуждения
темы "круглого стола": самый
продуктивный, успешный
подход при освещении хода
реализации нацпроекта для
села — не бояться дать слово
на газетных полосах непо"
средственным участникам
проекта, не обходить его ост"
рые углы и шероховатости, а
открыто и широко выносить
их на суд общественности.
Ведь и в положительных, и в
проблемных публикациях из"
бежать сухости и формализ"
ма журналисту помогут не
только компетентность, но и
живой интерес и сочувствие к
конкретному человеку села.
Ради которого, собственно, и
затевался аграрный проект.

Татьяна ПАВЛОВА.
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КАК ПИСАТЬ О НАЦПРОЕКТЕ НЕСКУЧНО?
Пожалуй, впервые за девять месяцев, прошедших с момента старта  в стране
национального проекта "Развитие АПК",  предметно и на высоком уровне
заговорили о роли  средств  массовой  информации в реализации проекта.
Инициаторами подобного обсуждения в форме "круглых столов" в регионах страны
стали Ассоциация аграрных  журналистов России, общероссийская организация
"Российское аграрное движение — РАД"  и Центр информационного  обеспечения 
и  мониторинга реализации нацпроекта "Развитие АПК". "Круглые столы"  на тему
"Российская пресса как ресурс эффективной реализации приоритетного
национального проекта  "Развитие АПК"  уже  проведены в  таких регионах, 
как  Калининградская область, Ставропольский край, Чувашия, Удмуртия. 
Вчера  аналогичное мероприятие состоялось в Орле.


